
Se  manifiesta  diputada
Rosalba  Rodríguez  sobre
inauguración  de  nuevas
unidades  de  turbogás
aeroderivadas

IMAGEN: Archivo

La Paz, Baja California Sur (BCS). En sesión del pasado 23 de
febrero, la diputada María Rosalba Rodríguez López, Presidenta
de  la  Comisión  Permanente  de  Ecología,  se  pronunció  para
celebrar la inauguración de las 2 Unidades de Generación de
turbogás Aeroderivadas, que se sumarán a dos más que ya están
funcionando para incrementar la capacidad de generación de
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energía  eléctrica,  disminuyendo  al  mismo  tiempo  la
contaminación, para resolver el abasto en el sur del Estado.

Reconoció la legisladora la unión de la voluntad ciudadana y
política: Se inicia la reconversión del uso tan dañino de
combustóleo por gas natural lo cual significa que por fin,
demanda social y voluntad política se suman, para resolver
este problema añejo que gobiernos anteriores habían ignorado y
cuya solución se veía muy lejana, expresó.

Baja  California  Sur  es  uno  de  los  estados  con  mayor
crecimiento en el país —detalló Rodríguez López —, la demanda
de energía eléctrica se incrementará, y por primera ocasión
vemos como hay una respuesta a nuestras necesidades, vemos
como, no solo se apuesta al crecimiento con el beneficio de
unos cuantos sino que se apuesta a sistemas generadores más
amigables con el Medio Ambiente y  que concilian con nuestros
derechos Constitucionales a la salud y a un medio ambiente
sano.

Por  todo  esto,  como  Comisión  de  Ecología  hizo  también  un
reconocimiento a las organizaciones de la sociedad civil que
han acudido como nosotros a diversas instancias demandando la
solución a este problema, a quienes visibilizaron para la
población que esas manchas rojas, no eran parte del paisaje
sino substancias nocivas emitidas durante años por una mala
planeación, por modelos de crecimiento que omitieron nuestros
derechos.


